

# 今こそ必要とされる

## 「アブステナンス教育」

二〇〇六年四月から新たにファミリー・フォーラム・ジャパンとして生まれ変わった私たちですが、二〇〇二年からアブステナンス（結婚するまで性関係を持つこと）の考え方を基礎とした性教育を行ってきました。地道な活動ではありますが、クリスチヤンを中心心中少しずつ広まりつつあります。また二〇〇五年、〇六年と連続で、長野県にある公立高校でのプレゼンテーションの機会がありました。教会の中から外へ、このアブステナンス教育が、さらに拡大することを願っています。

### 1. 学校教育の中での

#### 「性」

「若者の性行動の活発化が目覚ってきた」と言われて久しくなります。文部科学省、厚生労働省では、それぞれの立場に立った若者の性教育を行なっていますが、その効果の程は…?と言わざると、さしたる成果は上がっていないようになります。

実際、10代の性感染症、望まない妊娠、中絶など統計上の数字も上がっています。(近年、10代の中絶数は若干下がりましたが、それでも、先進国の中では高い数値です。)当然、子どもの教育に直接たずさわっている教師の中に、この事態を何とかしたいという思いが起ころうとしています。

それなのに、学校での性教育は、「性的自己決定力をつける教育」つまり、性感染症、望まない妊娠を避けるために「いつ、誰と、セックスをするのか、しないのか、その力をつける教育をするべきだ」という考え方がいまだに一般的です。この「自己決定力」を与える教育は、一九六〇~七〇年代にアメリカで行われていた道徳教育で、今日のアメリカでは「失敗」とされている教育方法です。

「教師（大人）には、何が正しくて何が悪いのか教える権利は無い。」この考え方が性教育にも取り入れられています。生徒たちは、中学生、高校生の性行為はいけないとは教えられません。その代わりに、「知識として科学的に『性』を教え、権利としての『性の健康』を保障すれば、子ども達は自分で価値観を身につけ、自分で責任をもつて性行動をとっていく。だから性交に関しても避妊に関する限り、包み隠さず、科学的に教育していくことが大切だ。それも早い時期から始めれば、子ども達は『自己決定』して行動できるようになります。

一般的には、「包括的性教育」と呼ばれているものです。これが善惡の基準も、異性との付き合い方も「自分」で決めるわけですから、望まない妊娠、性感染症を避けるためにはコンドームを使うことは教えられません。その結果、性教育には、「責任」と「自制心」が必要なことが明らかです。長い結婚生活には、愛情のほかに、忍耐と思いやり、自制心も必要です。それで、性教育を行う時、今の子ども達が「自己決定」する前に、自らの「心を育てる教育」が必要なのです。

科学的に「性」を教え、善惡の基準を教えて自分は正しいという「自己肯定感」を教えて、本当に子どもたちが、正しい人間関係、正しい性の選択ができるのでしょうか? クリストゥスチャンがすべき「性教育」とは、何でしょう?

しかし、創世記1章27節では、「神は人をご自身のかたとして創造された」とあります。この「かたち」とは姿、形を表すものではなく「神の本質に関わるもの」です。

そういう意味で、人は、動物とは全く違います。神は、人格的に交わりを持つため、私たちを造られたのです。

神の性質を反映して造られた人間ですから、常に人間関係を求めます。聖書に見られる最初の人間、アダムとエバの関係は、人類最初の人間関係であると同時に、人類最初の男女関係でもあります。

出合った二人は知り合い、親密な関係になり、その最も親密

と、ピルの服用を勧めることが欠かせないものになつてきました。そして、この中に結婚についての学びはありません。

むしろ、従来の「結婚觀」に縛られた考え方をしないように教育します。避妊と人工妊娠中絶も個人の権利だ、という考え方が一般化してきた現代、性行為が結婚や出産とは切り離されているのです。

そして、ただ、「権利」として性の快楽を求める性行為が、当たり前のように浸透しています。

さらに、同性愛が現代の新しい愛の形となり、「同性愛者の人権」まで呼ばれるようになりました。同性愛は生まれつきだ、と信じている教師もいます。教育者向けの性教育研修会／講習会で、一

般に公開されているものがありますので、顔を出してみると、先生方がどのような立場で学んでおられるのかがつかれます。

ささらに、同性愛が現代の新しい愛の形となり、「同性愛者の人権」まで呼ばれるようになりました。同性愛は生まれつきだ、と信じている教師もいます。教育者向けの性教育研修会／講習会で、一

般に公開されているものがありますので、顔を出してみると、先生方がどのような立場で学んでおられるのかがつかれます。

### 2. 聖書の中の「性」

学校教育の中では、私たちが生まれたのは「偶然」であるという進化論の考え方方が基本です。自分の性（男か女かも、たまたま持ち合わせたものだと言うのです。「偶然」も「たまたま」生まれたものだと言います。「偶然」も、たまたま持ち合わせたものだと言います。」「たまたま」生まれたものだと言います。」「たまたま」生まれた命の中には、目的や存在意味は、何もありません。人間と動物は基本的に同じ、と教えています。

しかし、創世記1章27節では、「神は人をご自身のかたとして創造された」とあります。この「かたち」とは姿、形を表すものではなく「神の本質に関わるもの」です。

そういう意味で、人は、動物とは全く違います。神は、人格的に交わりを持つため、私たちを造られたのです。

神の性質を反映して造られた人間ですから、常に人間関係を求めます。聖書に見られる最初の人間、アダムとエバの関係は、人類最初の人間関係であると同時に、人類最初の男女関係でもあります。

出合った二人は知り合い、親密な関係になり、その最も親密



\*FFJは、アブステナンス性教育に役立つ教材「真実の愛と性」、「性、その嘘と真実」、Dr.ドブソンのユース・セミナー第3巻「エイズ時代の性倫理」、同第7巻「ボルノの害毒」(すべてVHS)を発売しています。詳しくは、p.18をご覧下さい。